

# *Le parlement bolivien appuie l'application du système unique de santé*

---



La Paz, 9 mars (RHC)- L'Assemblée Législative Plurinationale de la Bolivie a assuré son soutien à l'application du Système Unique de Santé, une initiative du gouvernement dont bénéficiera plus de la moitié de la population.

Le président de la Chambre des Députés, Víctor Borda et la présidente du Sénat, Adriana Salvatierra ont fait savoir que l'application de l'assurance universelle est déjà irréversible et qu'il y a suffisamment de ressources économiques et techniques pour son application.

Le nouveau système de santé une initiative à caractère gratuit, universel et de qualité, a démarré le 1er mars dernier avec un nombre essentiel de prestations et avec un budget initial qui doit être augmenté avec le temps suivant la marche des services afin d'améliorer les conditions en matière d'équipements, d'infrastructure et de ressources humaines.

Selon des données de l'Institut National des Statistiques, la Bolivie a plus de 11 millions d'habitants dont plus de 5 millions n'ont pas d'assurance maladie. Ils n'ont pas non plus les moyens pour se faire soigner dans le secteur privé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185464-le-parlement-bolivien-appuie-lapplication-du-systeme-unique-de-sante>



**Radio Habana Cuba**